



STORYTELLING : L'ENNUI INSPIRANT

Par Jean-Marc Guscetti, www.jmg-formation.ch



Qui l'eut cru : L'ennui favorise parfois des découvertes géniales, comme le démontre l'histoire suivante.

Nous sommes en 1583 dans la cathédrale de Pise. Le jeune Galilée, qui n'a que 19 ans, s'ennuie pendant le sermon de la messe. Soudain, son regard capte un chandelier mis en mouvement par un courant d'air.

A l'aide de son pouls, il va chronométrer le temps que le chandelier prend pour un aller-retour. Étonnamment, le temps mesuré pour une grande amplitude est le même que pour une petite amplitude.

Galilée vient de découvrir le principe d'isochronisme des pendules qui sera à la base du développement ultérieur de toute l'industrie horlogère.